
 

 

Compte-rendu du  

Comité Directeur de la Ligue IDF de Squash 
Lundi 12 février à 19h00 en présentiel et visio au JDP 

 

Présents 
BRACHET Jean-Louis 
CASAS Frédéric 
CAYZAC Jean-Claude 

 
LE BOVIC Félix 
MERCIER Grégory 
PRINCE François 

 
SALOMON Lydia (visio) 
SOUDAZ Julie 
VIMAL DE MURS Lilian 

Coopté 
CHAMPAGNE Carine 

Invités 
AMELIE Mathieu 
 

Absents ou Excusés 
CICERI Olivier  
LEVEAU Pascal 

 
MAHAMAT Youssouf 
MAUREY Alec 

 
MICHELOT Christelle 
PISCIONE Benoit 

 
 

 
 

 

N° THEME DECISIONS ET SUITES A DONNER 

1 Fête du Squash 20 juin 
Au Jeu de Paume 
Un seul match de barrage pour le maintien en 3d sur 2 terrains 

2 Point budgétaire provisoire Bilan positif d’une dizaine de millier d’euros 

3 Budget PSP 10 places VIP pour 10.000€. Proposition à faire au PSP par François 

4 Retour visite chantier Joinville par Lydia 
Fondations en cours, trou de 15 m, difficultés géologique sur le terrain. De beaux plans en 3d. 
Projet dans les délais. Logements livrés fin 2025. 

5 Tarification ligue 

Les catégories vétérans sans matchs seront remboursées 
Les nationaux ne paient plus de frais d’engagement 
La ligue sélectionne en début de saison les nationaux/PSA en apportant un soutien jusqu’à 6 tournois dans la 
limite de 6000€ et un par association pas saison 
Nouvelle grille tarifaire en annexe 

6 Projet Montreuil 
Soutien de 1000 € à Montreuil sous réserve de montrer à la fin de la saison une amélioration du résultat avec 
une augmentation significative du nombre de licences 

7 
Retour national SF et Championnat de France 
par équipes interligues -15 ans 

Le National a été un très bel évènement avec de bons retours des spectateurs 
Notre équipe -15 ans est championne de France 

8 Retour AGE FD Les nouveaux statuts ont été validés. Ils devront être reportés sur ceux de la ligue 

9 AGO FD du 13/4 

4 délégués devront être désignés lors de la prochaine AGO de la ligue ainsi que 4 suppléants 
Sont pressentis : Lilian, François, Frédéric 
A voir : Carine, Lilian, Jean-Louis 
Les délégués sont maintenant désignés par le Codir de la Ligue 

10 AGO LIGUE 
Nécessité de faire l’AGO de la ligue au moins 2 semaines avant le 13/4. 
Date retenue 18 mars à 19h30 précédée d’un codir à 18h30 au Jeu de Paume 

11 AG ELECTIVE LIGUE 
Nécessité de faire la nôtre au moins 3 semaines avant celle de l'AG élective fédérale du 7 décembre 
Date retenue 4 novembre à 19h au Jeu de Paume 

12 CPT FRANCE ENTREPRISES 
Pour rappel, il aura lieu à l’UCPA Meudon du 18 au 20 mai 
L'UCPA Meudon va supprimer 3 terrains sur les 8 pour faire un terrain de Padel. 
Les travaux auront lieu après le 20 mai 

13 Budget sport santé 15000 € ont été touchés 



 

 

14 Situation Puc Ladoumègue Le Puc risque de jeter l’éponge pour l’exploitation du site, quasi impossible, à la fin de la saison 

15 Cité des sports Issy Les Moulineaux Rdv à Issy à la mairie 13/02 avec Guillaume Coste et François 

16 
Site Internet 
 

Le budget devrait rester conforme à 10.000€. 
Stagiaire à trouver. Félix fait la fiche de poste en lien avec Lydia 

17 Contacts avec Pontoise Frédéric est en contact et va communiquer le nom d’un correspondant 

18 Différent Créteil Avon 
Modification du règlement, à réfléchir, pour la saison prochaine avec indication que si la commission sportive 
constate des matchs de complaisance, l’équipe concernée sera déclarée forfait pour la saison. 

19 Création d’une chaine YouTube A creuser 

 
Fin à 20h30. 


